

Création d'une commission commerciale égypto — voltaïque

L'Égypte et la Haute-Volta ont décidé de créer une commission commerciale et économique conjointe, dirigée par les Ministres du Commerce des deux pays.

Le communiqué publié au terme des entretiens de MM. Emmanuel Zoma, ministre du Commerce, de l'Industrie et des Mines de la Haute-Volta et Zakareya Tewfik Abdel Fattah, ministre égyptien du Commerce et de l'Approvisionnement, précise que la commission aura pour ob-

jet la promotion des échanges commerciaux et la relance de la coopération bilatérale dans les domaines économique et technique, conformément aux recommandations du sommet arabo-africain, tenu en mars dernier au Caire.

Enfin, toujours selon le communiqué, des pourparlers sur des questions d'ordre économique seront entrepris par les autorités compétentes des deux pays.